

## L'information de fond

### La nouvelle Ambassade du Canada à Berlin

Le nouveau bâtiment de l'Ambassade du Canada à Berlin marque l'angle nord-ouest du grand ensemble de la Leipziger Platz. Kanada-Haus héberge l'Ambassade du Canada ainsi que des logements et des bureaux. Le nouvel immeuble de l'Ambassade, qui était inauguré officiellement en avril 2005, permet aux piétons de le traverser par un passage entre l'Ebertstraße et la Leipziger Platz.



*Photo 1 La nouvelle Ambassade du Canada à Leipziger Platz*

Les passants y voient des œuvres d'art intégrées conçues par des artistes canadiens et peuvent découvrir le Canada dans la nouvelle salle d'information multimédia innovatrice ainsi que de mieux connaître sa culture variée. Une équipe d'architectes canadiens a créé un espace agréable en utilisant des matériaux canadiens qui soulignent la technologie et le design canadiens. Cet espace accueille les visiteurs de l'Ambassade ainsi que le grand public. La nouvelle Ambassade reflète l'identité dynamique du Canada.

## Marshall McLuhan Salon

Botschaft von Kanada  
Embassy of Canada  
Ambassade du Canada



Les espaces publics de l'Ambassade servent à diverses fonctions ainsi qu'à des manifestations et activités commerciales et culturelles connexes. La structure garantit une forte présence canadienne au cœur historique de Berlin, la Leipziger Platz. La nouvelle Ambassade est intégrée dans un ensemble plus large. Tandis que deux côtés sont adjacents aux bâtiments futurs, les trois autres se trouvent le long de la Leipzigerstraße, de l'Ebertstraße et de la Vossstraße. L'Ambassade et son «Passage du Nord-Ouest» servent de pont entre ces grandes rues et contribuent à la reconstruction de Berlin d'une manière originale et contemporaine.

### Salon Marshall McLuhan

Le centre d'information multimédia de l'Ambassade porte le nom du théoricien des médias canadien Herbert Marshall McLuhan (1911 – 1980). Le Salon Marshall McLuhan présente le Canada avec des moyens techniques ultramodernes.



*Photo 2 Passage du Nord-Ouest dans "Kanada-Haus"*

Comme espace de présentation, le Salon Marshall McLuhan est ouvert au grand public, aux participants de visites guidées ainsi qu'aux visiteurs de l'Ambassade. Les visiteurs peuvent découvrir de manière interactive la riche culture du pays, ses paysages uniques, ses technologies innovatrices et ses valeurs. De différents supports de présentation sont utilisés pour aider les personnes qui font des recherches sur le Canada.

## Marshall McLuhan Salon

Botschaft von Kanada  
Embassy of Canada  
Ambassade du Canada



Le Salon se compose de trois zones suivantes :

Dans le « **Passage du Nord-Ouest** » accessible au public, qui lie Leipziger Platz et Ebertstraße, trois écrans plasma annoncent des événements d'artistes canadiens en Allemagne, informent les gens sur l'actualité politique et économique au Canada et présentent des courts métrages primés des jeunes cinéastes canadiens.



*Photo 3 Passage du Nord-Ouest*

« *L'Espace d'accueil* » offre **six terminaux d'information** qui sont en acier affiné inoxydable et sont équipés d'écrans tactiles de 17" et d'écouteurs individuels.



*Photo 4 terminaux d'information dans le Salon Marshall McLuhan*

Ils offrent la possibilité de trouver des textes sur une multitude des sujets spécifiques liés au Canada. Les textes sont enrichis de différents médias. La bande sonore des films et des sujets audio complémentaires est captée au moyen d'écouteurs.

*La salle principale du Salon, une salle ronde (11 mètres de diamètre), contient :*

**trois écrans plasma interactifs** qui sont intégrés dans des murs en bois.



*Photo 5,6 des écrans plasma interactifs*

Les écrans plasma, équipés de la technologie canadienne SmartBoard, permettent la navigation au sein d'un menu interactif en touchant simplement l'écran.

Les visiteurs, assis sur le banc rond de cuir au milieu de la salle, peuvent regarder des films canadiens. Des retransmissions télévisées et d'Internet sont projetés en direct sur ces écrans à l'occasion d'événements spéciaux se déroulant au Canada.



Le design de menu reflètera l'identité innovatrice et dynamique du Canada, elle sera une œuvre d'art en elle-même. Le son associé à ces écrans pourra être capté au moyen d'écouteurs individuels.

**Huit stations d'écoute** offrent la musique canadienne de tous genres aux visiteurs.



Photo 7 *Stations d'écoute*

De plus, les visiteurs reçoivent des informations sur des personnalités et des sujets canadiens grâce à des programmes radio et des entretiens.

Une attraction particulière du Salon Marshall McLuhan est le **Kanada Explorer**. Cette application interactive, qui fonctionne sur un des écrans plasma tactiles, a été développée spécialement pour le centre d'information multimédia de l'Ambassade du Canada à Berlin.



*Kanada Explorer*

Le Kanada Explorer consiste en six cartes géographiques thématiques et offre des informations sur le Canada, sa géographie, ses lieux historiques, sa population et son économie ainsi que sur les destinations au Canada. En outre, le Kanada Explorer contient deux jeux interactifs et un quiz. En jouant, tous – et pas seulement les enfants – peuvent vérifier leurs connaissances du Canada.

Le Salon Marshall McLuhan met des informations actualisées à la disposition de ses hôtes. Tous les appareils possèdent un accès Internet. Sur les trois ordinateurs libres, le visiteur a aussi la possibilité de faire des recherches en profondeur sur le Canada, que ce soit en ligne ou non.

L'assistante du Salon Marshall McLuhan accueille les visiteurs et explique les programmes sur demande.

Le Salon Marshall McLuhan est ouvert au public

**du lundi au vendredi de 12h à 18h.**



L'Ambassade du Canada offre des visites guidées spéciales pour **des classes et d'autres groupes** (de 6 à 35 personnes) au Salon Marshall McLuhan. Ces visites guidées peuvent être des introductions générales au Canada mais aussi des présentations sur des sujets spécifiques. Nous n'offrons pas de visites guidées de l'Ambassade.

**Du lundi au vendredi entre 10h et 12h**, le Salon Marshall McLuhan est réservé aux visites guidées. Après avoir pris rendez-vous, les gens intéressés peuvent participer à des visites guidées qui durent entre 30 et 90 minutes. Celles-ci sont offertes en anglais, en français et en allemand. Une telle visite se déroule par exemple comme suit:

1. projection de film sur le sujet
2. présentation du sujet
3. présentation du Salon Marshall McLuhan
4. recherche autonome
5. évaluation et conclusion

Veuillez prendre rendez-vous pour des visites guidées générales au plus tard deux semaines à l'avance. En ce qui concerne les sujets spéciaux, veuillez en discuter avec nous au moins 4 semaines avant de votre visite.

Pour les professeurs, il y a la possibilité de donner des cours au Salon Marshall McLuhan en utilisant les riches documents multimédia du centre d'information.

Si vous vous intéressez à nos services et voudriez en savoir plus, veuillez nous contacter par téléphone ou par courriel.

### **Salon Marshall McLuhan**

Ambassade du Canada  
Ebertstr. 14 | 10117 Berlin  
Tel.: 030/20312-393  
Courriel: [info@mcluhan-salon.de](mailto:info@mcluhan-salon.de)